

al Diario Austral, Temuco, 14-10-1987 p.5. 000 20 1347

Guillermo Chávez, escritor:

1696

"Vida literaria está polarizada"

"La actividad literaria está polarizada en dos sectores, los viejos y los jóvenes", es la conclusión de Guillermo Chávez, escritor y director encargado de la rama de poetas y escritores del Sinar, Sindicato de Artistas Regionales, al referirse a la actividad cultural que se está desarrollando en nuestra ciudad y en la Novena Región.

Agrega que "los viejos dicen que los jóvenes son osados y rebeldes, sin calidad. Los jóvenes dicen que los viejos son arcaicos, no se renuevan y porque escribieron un libro se creen dueños de la literatura".

Guillermo Chávez, señaló que su tarea de reunir a los escritores y poetas, le ha resultado imposible. Al respecto dijo, "la verdad es que, para cada uno de ellos priman los intereses personales, ideales e incluso la posición política".

En tal sentido el escritor, Manuel Mardones, manifestó que "los verdaderos artistas son los que buscan la humanidad, pero ocurre que hay quienes pretenden ser artistas y no cumplen con lo esencial del hombre. El artista no puede ser egoísta".

Muchos han pretendido realizar un encuentro entre

escritores y poetas en la región, pero esta idea no ha fructificado. Incluso, no se ha podido formar la sociedad regional de escritores, por falta de interés.

De acuerdo a lo observado por Guillermo Chávez, "es muy difícil que se produzca el encuentro entre ambas generaciones".

EL TEATRO

Algo similar ocurre en el teatro según expresó Jorge Hans Topp. "Aunque la gente de teatro ha estado más organizada, nos encontramos con diferencias que hacen el ambiente poco agradable puesto que algunos se dedican a criticar, pero no hacen nada por mejorar lo que encuentran malo", precisó.

Explicó que "sabemos que en Temuco hay gente realmente valiosa pero está en sus casas esperando que se les reconozcan sus laureles. Como esto no ocurre, se dedican a criticar. Creo que estas personas son las que más daño le han hecho al teatro".

La Novena Región, es una de las zonas del país donde más se practica el arte en todas sus expresiones. Sin embargo es lamentable que este amplio espectro cultural no pueda desa-



Guillermo Chávez

trollarse aún más por culpa de los protagonistas.

La opinión unánime, es que se necesita un organismo rector de todas las actividades culturales de la ciudad y la región. Cada vez se hace más necesaria la creación de una Corporación Cultural, a través de la cual se puedan canalizar en forma coordinada y planificada todas estas potencialidades temuquenses.

Guillermo Chávez, escritor, "Vida literaria está polarizada" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guillermo Chávez, escritor, "Vida literaria está polarizada" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile